



2024

KLIPING DIGITAL NARKOTIKA

BADAN NARKOTIKA NASIONAL

KAMIS, 28 MARET 2024

📍 perpustakaan.bnn.go.id

☎️ (021) 8087-1566 Ext: 789



MEDIA INDONESIA

REFERENSI BANGSA

The Jakarta Post

Build, Firmly Independent

to defend skeptical stance on digital goods tax moratorium at WTO

JORAN JAKARTA



Pemerintah Harus Si...

Sempat Gagal Bisnis

Meski sempat terbelit skandal saat pertama kali berbisnis, Pakar Control kini sukses menjadi miliarder.



Indeks	USD/IDR	Prediksi Hari Ini	USD/CAD
IHS	7.224	IHS	1.368
USD/IDR	7.242,30	USD/IDR	1.368
USD/IDR	15.585	USD/IDR	1.368
USD/IDR	15.687	USD/IDR	1.368

Kontan

Marian Bisnis & Investasi

Saham Emiten Bank Menanti Tuah Rilis K...

Jelang rilis laporan kinerja tahun 2023, saham emiten bank big cap m...

Indeks	USD/IDR	Prediksi Hari Ini	USD/CAD
IHS	7.224	IHS	1.368
USD/IDR	7.242,30	USD/IDR	1.368
USD/IDR	15.585	USD/IDR	1.368
USD/IDR	15.687	USD/IDR	1.368

58 KOMPAS

AMANAT HATI NORANI BAKYAT

AMANAT HATI NORANI BAKYAT



6 MARET 2023

GATRA

AIRLANGGA DIGOYANG | RAGU-RAGU PAKAI QRIS

PAI RAMAI

Ekonomi J...

a ASEAN



JAWAPOS.COM , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://radarbanjarmasin.jawapos.com/hukum-peristiwa/1974489850/kolaborasi-tni-al-bersama-bnn-sukses-gagalkan-peredaran-sabu-di-kalteng>

Kolaborasi TNI AL Bersama BNN Sukses Gagalkan Peredaran Sabu di Kalteng



BANJARMASIN - **Sabu** sebanyak 86 gram dimusnahkan di Kantor Badan Narkotika Nasional (**BNN**) Provinsi Kalimantan Tengah (**Kalteng**), Jalan Tangkasiang, Palangkaraya, Selasa (26/3/2024).

Narkotika itu didapatkan dari hasil kerja sama tim gabungan, yang salah satunya dibantu Intel Lanal Banjarmasin.

Komandan Pangkalan TNI AL (**Danlana** Banjarmasin), Kolonel Laut (P) Agus Setyawan, ikut serta dalam kegiatan pemusnahan.

Pemusnahan dilakukan dengan dimuat di dalam sebuah wadah yang sudah berisi air dan campuran bahan karbol serta diterjen.

Kegiatan ini merupakan Sinergitas dari Satgaspam Lanudal Juanda Surabaya, BNN Provinsi Jatim, Lanal Banjarmasin, dan BNN Provinsi





Kalteng dalam rangka pengungkapan kasus peredaran Narkoba jenis sabu di Wilayah Kalteng.

Dalam kasus ini, petugas menyita sebuah motor dan dua orang tersangka.

Penangkapan tersangka dibantu tim Intel Lanal Banjarmasin yang sudah berkoordinasi dengan pihak Lanudal Juanda Surabaya dan BNN Jatim.

"Ini hasil kerja dengan koordinasi dan kerja sama yang baik antara TNI AL dan BNN," ucap Danlanal.

Danlanal berharap dalam menjalankan tugas kedepannya mampu mencegah dan menggagalkan penyelundupan melalui jalur laut.

"Sehingga bisa mewujudkan Bangsa Indonesia yang bersih dari Narkoba," ujarnya.

Kasus ini diawali informasi adanya barang diduga sabu melewati X-Ray Bandara Juanda Surabaya yang dibalut dengan cover Pengiriman Ekspedisi.

Intel Lanal bergerak dan lekas berkoordinasi dengan BNN, hingga akhirnya didapatkan target.





MALUTPOST.ID , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://www.malutpost.id/2024/03/27/kepala-bnnp-malut-lantik-kepala-bnn-halmahera-utara/>

Kepala BNNP Malut Lantik Kepala BNN Halmahera Utara



Ternate, malutpost.id -- Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Maluku Utara, Brigjen Pol. Deni Dharmapala melantik Kepala BNN Kabupaten Halmahera Utara, Ir. Fadly Irwandy Sadik dan Kepala Bagian Umum BNNP Malut, Harun Hi. Abdullah, Rabu (27/3/2024).

Deni Dharmapala mengatakan, pergantian posisi struktural merupakan bagian dari siklus dan dinamika organisasi dalam rangka pemantapan dan peningkatan kapasitas kelembagaan, serta bagian dari pola pembinaan karier pegawai.

"Karena BNN sebagai *leading sector* dalam penanganan narkotika melalui program P4GN harus dapat menjalankan tugas dan fungsinya secara optimal," ungkap Deni.

Selain itu, Dedi mengaku, agar para pejabat mampu membuat gebrakan inovatif, profesional, dan akuntabel serta dituntut untuk mampu *good*





governance di lingkungan kerja, yaitu akuntabilitas, transparan, keterbukaan dan tingkatkan semangat dalam bekerja.

"Harapan besar saya sebagai pemimpin, kedua pejabat yang baru dilantik ini dapat menunjukkan kecintaan pada tugas yang diberikan. Intinya, kita di BNN harus mampu menyesuaikan diri dengan budaya kerja di BNN. Bekerjalah dengan niat yang tulus serta diniatkan untuk ibadah," harapnya.

Sementara Kepala BNN Kabupaten Halmahera Utara, Ir. Fadly Irwandy Sadik saat diwawancarai mengaku akan bekerja sesuai dengan tugas serta peran sebagai BNN.

"Yang jelas membangun integritas dilingkup pemerintah Halmahera Utara akan selalu dilakukan serta dijaga," jelasnya.

Fadly bilang, menjaga kemitraan dengan instansi terkait guna menyelamatkan generasi bangsa, khususnya di Halmahera Utara.

"Program itu yang dijalankan, seperti tertuang pada Inpres Nomor 2 Tahun 2020, dimana instansi daerah bekerja sama dengan BNN dalam melakukan pencegahan," pungkasnya. **(one)**





TRIBUNNEWS.COM , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://www.tribunnews.com/regional/2024/03/27/bnn-banten-gagalkan-pengiriman-ganja-472-gram-yang-akan-dikirim-ke-tangerang>

BNN Banten Gagalkan Pengiriman Ganja 472 Gram yang akan Dikirim ke Tangerang



TRIBUNNEWS.COM, SERANG - Pengiriman ganja dari [Medan](#) ke [Tangerang](#), berhasil digagalkan oleh Badan Nasional Narkoba (BNN) Banten. Ganja dikirim melalui jasa ekspedisi ke alamat Jalan Abdur Rahman Saleh, Kelurahan Benda, Kota [Tangerang](#).

Namun alamat tersebut diduga fiktif, sehingga paket tersebut dibawa kembali ke kantor ekspedisi.

Kepala BNN Provinsi Banten Rohmad Nursahid mengatakan, pada 10 Maret 2024 pukul 20.00 WIB, MIF (27) menanyakan paket ke jasa pengiriman.

"Saat itu juga MIF diamankan oleh petugas BNN yang melakukan kontrol pada barang tersebut," kata Rohmad saat konferensi pers, Rabu (27/3/2024).



Selain mengamankan MIF petugas juga menyita 472 gram ganja.
Berdasarkan pemeriksaan kata Rohmad, MIF merupakan orang suruhan dari E.

"Dia dikasih ongkos Rp700 ribu untuk mengambil barang tersebut," ujarnya
Selain itu, ganja tersebut juga telah dimusnahkan di kantor BNN Banten.

Rohmad mengaku sedang mengembangkan penyidikan untuk mengungkap
pemilik ganja dalam paket.

"Penyidikannya sementara kita kembangkan, ini kan suruhan," jelasnya.

Akibat perbuatannya, tersangka dijerat dengan Pasal 114 ayat (1) Jo Pasal 111
ayat (1) 132 ayat (1) Undang-Undang tentang Narkotika.



DETIK.COM , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://news.detik.com/berita/d-7264024/bea-cukai-dan-bnn-musnahkan-ribuan-gram-narkoba-di-kalimantan-barat>

Bea Cukai dan BNN Musnahkan Ribuan Gram Narkoba di Kalimantan Barat



Jakarta - Kantor Wilayah (Kanwil) Bea Cukai Kalimantan Bagian Barat (Kalbagbar) bersama aparat penegak hukum (APH) lainnya menghadiri pemusnahan ribuan gram barang bukti hasil sitaan tindak pidana narkoba.

Terkait rincian barang bukti yang dimusnahkan, Kepala Seksi Bimbingan Kepatuhan dan Hubungan Masyarakat Kanwil Bea Cukai Kalbagbar Murtini menjelaskan terdapat sebanyak 1.024,58 gram sabu, 1.861,5 gram ganja dan 3,94 gram (12 butir) ekstasi. Seluruhnya berasal dari 3 kasus berbeda dengan total 3 orang tersangka.

"Pengungkapan kasus narkoba ini merupakan hasil kerja sama Polda





Kalbar dengan Kanwil Bea Cukai Kalbagbar periode 21 Januari hingga 26 Februari 2024," kata Murtini, dalam keterangan tertulis, Rabu (27/3/2024).

Sinergi penindakan yang digelar pada Rabu (13/3) diperkirakan berhasil mencegah 19.566 jiwa dari penyalahgunaan narkotika dan menyelamatkan keuangan negara dari potensi biaya rehabilitasi.

"Semoga sinergi ini terus berjalan baik sehingga mencegah penyalahgunaan obat-obatan terlarang dan berbahaya di masyarakat," pungkasnya.



BERITASATU.COM , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://www.beritasatu.com/nusantara/2807608/mudik-lebaran-2024-bnn-tes-urine-masinis-dan-kru-ka-di-daop-8-surabaya>

Mudik Lebaran 2024 BNN Tes Urine Masinis dan Kru KA di Daop 8 Surabaya



Surabaya, Beritasatu.com - Jelang mudik Lebaran 2024, PT KAI Daop 8 Surabaya melakukan tes urine terhadap petugas kereta api, Rabu (27/3/2024). Tes urine ini untuk memastikan tidak ada petugas yang mengonsumsi narkoba sehingga perjalanan kereta api berjalan aman dan nyaman.

Sedikitnya 60 petugas kereta api di Daop 8 Surabaya menjalani tes urine yang dilakukan secara acak terhadap masinis, asisten masinis, kondektur, teknisi kereta api, polsuska hingga para pekerja pada bagian operasional.

Tes urine ini dilakukan untuk memastikan tidak ada petugas kereta api yang mengonsumsi narkoba. Dari 60 petugas yang dilakukan tes urine, hasilnya semua negatif narkoba.



Manager Humas PT KAI Daop 8 Surabaya, Luqman Arif mengatakan tes urine ini untuk menjaga keamanan dan keselamatan perjalanan kereta selama masa angkutan Lebaran 2024.

Selain tes urine, pihaknya juga melakukan pemeriksaan kesehatan. Pemeriksaan tes narkoba secara acak ini, PT KAI Daop 8 Surabaya bekerja sama dengan BNN Kota Surabaya.

Dalam tes narkoba ini, terdapat enam parameter yang digunakan pada alat tes urine untuk mengetahui kandungan *amphetamine*, *morphine*, *opiate*, mariyuana, *ocaine*, *methamphetamine* dan *benzoidazepine*.

"Dengan adanya kegiatan pemeriksaan tes narkoba ini, KAI Daop 8 Surabaya memastikan petugas yang berdinias betul-betul dalam kondisi sehat dan tidak memiliki pengaruh terhadap penyalahgunaan narkoba karena mereka sebagai garda terdepan perusahaan yang melayani pelanggan secara langsung," tutur Luqman.

Dia menambahkan, pemeriksaan lebih mendalam akan dilakukan terhadap petugas yang dinyatakan positif, apakah karena penyalahgunaan narkoba atau efek dari obat resep dokter yang dikonsumsi.



SUARAPEMERINTAH.ID , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://suarapemerintah.id/2024/03/bnn-ri-gelar-pembinaan-kepegawaian-jabatan-fungsional-tahun-2024/>

BNN RI Gelar Pembinaan Kepegawaian Jabatan Fungsional Tahun 2024



[SuaraPemerintah.ID](https://suarapemerintah.id) – Biro Sumber Daya Manusia Aparatur dan Organisasi (SDMAO) BNN RI melaksanakan Pembinaan Kepegawaian Jabatan Fungsional Dalam Rangka Sosialisasi dan Asistensi Konversi Sasaran Kinerja Pegawai (SKP) ke dalam Penetapan Angka Kredit (PAK), secara daring pada Senin (25/3).

Kegiatan pembinaan kepegawaian jabatan fungsional dilaksanakan selama dua hari, mulai 25 s.d. 26 Maret 2024, dan diikuti oleh seluruh pegawai BNN RI baik tingkat pusat, provinsi, maupun kabupaten/kota. Dalam sambutannya, Kepala Biro SDMAO, M. Zainul Muttaqien, S.H., S.I.K., M.A.P., menyoroti pentingnya konversi SKP ke dalam PAK bagi Jabatan Fungsional di lingkungan BNN.

“Terima kasih atas kehadiran para peserta pada kegiatan yang bertujuan memberikan arahan kepada pejabat fungsional di lingkungan BNN RI, terkait





mekanisme penghitungan angka kredit (AK) sebagai syarat kenaikan jabatan dan pangkat,” ujarnya.

Tercatat BNN RI memiliki 6 jabatan fungsional utama dengan 40 jenis jabatan fungsional yang pembinaannya dilakukan oleh instansi lain. Adapun jumlah pejabat fungsional di lingkungan BNN adalah sebanyak 2.070 orang yang tersebar di seluruh Indonesia.

Seiring dengan terbitnya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 1 Tahun 2023 tentang Jabatan Fungsional dan Peraturan Badan Kepegawaian Negara Nomor 3 Tahun 2023 tentang Angka Kredit, Kenaikan Pangkat dan Jenjang Jabatan Fungsional, maka diperlukan sosialisasi dan asistensi guna memberikan pemahaman kepada para pejabat fungsional di lingkungan BNN.

Dalam kegiatan pembinaan, BNN RI mengundang dua narasumber dari Badan Kepegawaian Negara (BKN). Masing-masing narasumber, yaitu Direktur Pembangunan dan Pengembangan Sistem Informasi ASN BKN, Jumiaty, S.Sos., M.AP., memberikan pengetahuan tentang tata cara mengonversi SKP ke dalam PAK melalui sistem aplikasi BKN. Sedangkan narasumber lainnya, yaitu Pranata Komputer Ahli Pratama BKN, Atim Mufarriah, S.Kom., menjelaskan tentang pengisian layanan SIASN.

Dalam pembinaan kepegawaian jabatan fungsional tersebut para pejabat fungsional melakukan praktik langsung dalam mengonversi SKP ke dalam PAK melalui sistem layanan SIASN. Melalui praktik ini diharapkan para pejabat fungsional dapat benar-benar memahami proses dan tata cara konversi tersebut sehingga dapat meningkatkan kinerja dan pengembangan karier para pegawai di lingkungan BNN.



KALBARNEWS.CO.ID , KAMIS/ 28 MARET 2024

Sumber: <https://www.kalbarnews.co.id/2024/03/bnn-ri-siapkan-juknis-kolaborasi.html>

BNN RI Siapkan Proyek Kerjasama Pemberdayaan Masyarakat di Daerah Rawan Narkoba



KALBARNEWS.CO.ID (BEKASI) - Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia (BNN RI) melalui Direktorat Pemberdayaan Alternatif Deputy Pemberdayaan Masyarakat menggelar pertemuan dengan para pemangku kepentingan dalam rangka penyusunan juknis pengelolaan sosial perusahaan dan program pemberdayaan masyarakat tanggung jawab lingkungan (CSR) pada daerah rawan, Selasa (26/3/2024).

Pertemuan yang berlangsung di Aston Imperial, Bekasi, Jawa Barat ini merupakan wujud keseriusan BNN RI dalam mempersiapkan kerjasama yang akan dikembangkan bersama pemangku kepentingan dalam penanggulangan permasalahan narkoba di Indonesia.





Deputi Pemberdayaan Masyarakat BNN RI, Drs. Heri Maryadi, MM dalam sambutannya menyampaikan bahwa petunjuk teknis (Juknis) ini akan menjadi pedoman bagi BNN Pusat, BNN Provinsi, dan BNN Kabupaten/Kota dalam menginisiasi kerja sama dengan dunia usaha baik BUMN maupun swasta. Selain itu, tambahnya, Juknis nantinya juga bisa menjadi panduan dalam pengelolaan dana CSR untuk program pemberdayaan masyarakat di daerah rawan narkoba.

Melalui rapat penyusunan Juknis program pemberdayaan masyarakat tanggung jawab sosial dan lingkungan (CSR) perusahaan di daerah rawan narkoba, diharapkan dapat menjadi masukan dan informasi yang relevan untuk penyusunan buku Juknis, kata Deputi Bidang BNN RI. Pemberdayaan masyarakat.

Guna menambah masukan dan informasi, pertemuan yang dihadiri 50 peserta ini menghadirkan Direktur Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Kementerian BUMN, Fahrudin Muhtahmin sebagai narasumber.

Dalam pemaparannya, Fahrudin Muhtahmin memberikan informasi terkait konsep kebijakan TJSL yang diterapkan seluruh BUMN. Program TJSL ini nantinya akan menjadi peluang kerjasama BNN RI dengan Badan Usaha Milik Negara. (Tim Liputan)